

Bericht zur Mitgliederversammlung OV Oberes Murrthal

am Freitag, 15.7.16, 19.30 Uhr

Murrhardt, Restaurant Sonne-Post, Walterichsweg 1

Ein volles Programm bei vollem Haus und vielen interessanten Gästen. So lässt sich die Jahreshauptversammlung der Grünen im Oberen Murrthal zusammenfassen.

Bernd Messinger, Sprecher des Ortsverbandes, gab den Anwesenden einen Abriss über die politische Arbeit der Partei in den vergangenen zwei Jahren. Neben der für die Grünen im Land erfolgreichen Landtagswahl, bei dem der Landtagskandidat Götz Poppitz im gesamten Wahlkreis 22,3% und auch in jeder Gemeinde des Oberen Murrtals deutlich über 20% der Stimmen erzielte, waren die Themen Windkraft, Flüchtlinge, Umgang mit Nahrungsmitteln, Frauenpolitik inhaltliche Schwerpunkte der Grünen vor Ort. Hierzu fanden eine Reihe von Veranstaltungen, auch in Zusammenarbeit mit anderen Institutionen wie der VHS oder dem Kommunalen Kino statt.

Einer der zahlreichen Gäste der Mitgliederversammlung war der Landtagsabgeordnete Willi Halder, der bei der Landtagswahl im Rems Murr Kreis mit 27,8% das beste Wahlergebnis und die meisten Stimmen aller Kandidaten bekam. Er gab der Versammlung interessante Einblicke in die Arbeit des neuen Landtags und der neuen grün-schwarzen Regierungskoalition.

Und ganz nach dem Motto „Nach der Wahl ist vor der Wahl“ stellten sich im Anschluss daran zwei Bewerberinnen vor, die die Grünen im Wahlkreis Backnang/Schwäbisch Gmünd im kommenden Jahr in den Bundestagswahlkampf führen möchten: Melanie Lang aus Backnang und Catherine Kern aus Öhringen.

Melanie Lang, Gemeinderätin für die Grünen in Backnang, selbständige Webdesignerin, 27 Jahre jung, setzt Ihre Schwerpunkte in den Bereichen Nachhaltigkeit, Ökologie, Bildung, soziale Gerechtigkeit sowie Vereinbarkeit von Familie und Beruf

Catherine Kern, Gemeinderätin in Öhringen und gebürtige Engländerin präsentierte sich - entgegen dem Votum auf der Insel - als überzeugte und leidenschaftliche Europäerin. Die 54-jährige Betriebswirtin, Mutter von 3 Kindern, lebt seit über 30 Jahren in Baden-Württemberg. Catherine Kern ist im Bildungsbereich selbständig tätig. „Ich arbeite unermüdlich daran, die Gesellschaft sozial, nachhaltig und weltoffen mit grüner Politik voranzubringen“, war eine ihrer Kernaussagen bei ihrer Vorstellung.

Bereits am kommenden Freitag, dem 22.7.16, werden die Grünen im Wahlkreis Backnang-Schwäbisch Gmünd bei einer Nominierungsversammlung in Spraitbach (Gasthof Lamm,

19.30 Uhr) Ihre Bundestagskandidatin offiziell wählen. Die Veranstaltung ist öffentlich und alle Interessierten sind eingeladen.

Zum Ende der Veranstaltung wurde der Ortsvorstand der Grünen für das Obere Murratal neu gewählt. Er besteht auch künftig aus zwei Sprechern: Neu gewählt wurde Renate Burkhardt-Schimpf, Buchhändlerin aus Sulzbach/Murr. Wiedergewählt wurde der langjährige Sprecher Bernd Messinger aus Murrhardt, Kreisrat und kaufmännischer Geschäftsführer einer diakonischen Einrichtung. Des weiteren wurden zwei neue Beisitzer gewählt: Henrik Jäger, Student, und Thilo Vogler, kaufmännischer Angestellter bei Bosch, beide aus Murrhardt. Annika Siegle und Ute Klaperoth-Spohr standen aus persönlichen und beruflichen Gründen für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung und wurden mit Dank für die gute Zusammenarbeit im Vorstand von Bernd Messinger aus dem bisherigen Gremium verabschiedet.